
       

 

 

 

RESUMEN REUNIÓN CON EL 

CONSEJERO DE HACIENDA 

CARRERA PROFESIONAL COMPLETA, YA 

 

Esta mañana las OOSS hemos mantenido una reunión con el Consejero de Hacienda 

y la DG de Función Pública. 

Las OOSS hemos denunciado la situación actual de paralización de la carrera 

profesional en los ámbitos de Educación y Administración y Servicios desde el 1 de enero 

de 2024, que es cuando se debería estar percibiendo el segundo tramo de carrera. 

También, hemos insistido en la necesidad de establecer unas bases generales de 

carrera profesional, así como un desarrollo normativo adecuado, que permita que los 

diferentes tramos de carrera profesional, las cuantías, la progresión entre un tramo y el 

siguiente…etc. se puedan implantar de manera directa, sin tener que estar negociando 

tramo a tramo. 

El Consejero se ha comprometido a realizar, por su parte, todos los esfuerzos 

necesarios con el fin de “implantar la carrera profesional de la forma en que sea 

posible”, junto con las OOSS, que nos hemos comprometido a trabajar con celeridad y 

formar la Comisión Técnica para desarrollar los trámites necesarios con el fin de que la 

carrera profesional en estos ámbitos sea ya una realidad. 

En un plazo de dos semanas tenemos la primera reunión de la Comisión 

Técnica, en la que vamos a estudiar diferentes propuestas sobre el requisito de la 

evaluación del desempeño. 
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